



令和5年度第1回運営協議会(3校合同&各校毎)を開きました

4月19日(水)、今年度第1回目の布佐中学校区3校合同学校運営協議会と、次いで3校各々の運営協議会を開きました。全体会議には計24名の委員(うち布佐小運営協委員は9名)が出席し、新任校長の紹介、小中一貫グランドデザイン(全体計画)の説明などに続いて意見交換や協議が行われました。

会議で協議された主な点は以下の通りです。①昨年11/30の教育ミニ集会で行われたグループ討論各卓で交わされた貴重な意見については、後日整理の上で関係者に配布されることになっていたはずだが、いまだに手元に届いていない。いつ届くのか?②2/20に行われた小中合同「あいさつ運動」は意義があったと思う。次回日程を知らせてほしい。③本日の会議資料には全体会議資料のほかは布佐小学校運営協の会議資料しか配布されていないが、各校各々の運営協資料も配布してほしい。また、会議資料類は遅くとも1週間前には各委員に配布願いたい。



3校合同協議会の様子

これに対して学校側委員からは、①布佐中前校長がまとめた資料を後日配布する(布佐中教頭)、②今週末に我孫子東高とも打ち合わせて今後の日程を詰めていく予定(布佐中校長)、③各校の資料は本日は間に合わなかったが、後日配布したい(布佐中教頭)……などの回答がありました。

会議ではこのほか、「南小6年生が卒業時に揃って安全指導員に『6年間お世話になりました』と挨拶してくれて感激した」、「以前、布佐小中3校+東高の合同で行った『ふさMy♡プロジェクト・マップ作り』(2013~2015)の活動は、子供たちと地域住民にとって大変意義深い活動だった。ぜひ復活させてほしい」などの意見が出されました。



ついで会場を別けて各校ごとに運営協会議を開きました。

布佐小学校運営協会議では、冒頭に小林校長から、地域の皆様へこの1年間の学校活動への理解と協力に謝意が述べられ、今年度は、学力の向上を目指す「単元復習日」、布佐自慢、郷土愛を育む「布佐学習」「ふさカリキュラム」を推進したい、と今年度学校経営方針全般について説明がありました。

次いで日景教務主任から、めざす児童像形成に向けた具体的な教育課程の取組みについて、①「笑顔で明るく思いやりのある子」←異学年交流「なかよし活動」の充実。中学校区でのあいさつ運動、ピアサポートの活用。②「よく考え全力で取り組むかっこいい子」←「布佐学習」の推進、単元復習日の活用、家庭学習の定着。③「元気でたくましく最後まであきらめない子」←年間を通した体力づくり、自分の命を守る交通安全指導、学校を大切にす黙働清掃。……と説明があり、あわせて今年度学校行事予定が紹介されました。

つづく協議では出席した委員から以下のよ
うな感想・意見が発言されました(順不同)。

(◎は校外委員、★は学校側委員)

【校内活動について】

◎今年度の運動会(5/20)はどんな形で開かれ
るか？

★→全学年一斉で行う。競技は午前中で終了
し、その後昼食をとり片づけ後に下校する。

★運営協委員の方々には来賓として出席して
子供たちを応援していただきたい。

◎クラブ活動について、どのような活動を行
っているか

★→8つのクラブがあり、児童は希望クラブ
に入る。異学年交流が大きな目的。伝統芸能
クラブは、外部の講師の方が来て指導してく
ださい、市の郷土芸能祭にも参加している。

◎「1年生を迎える会」が開催できたことを
うれしく思う。入学式(4/12)も全校児童で迎
えられるとよかった。

★新入生を全校児童で迎えたいという思いは
ある。コロナが5類相当になれば、状況も変
わると考えている。ただし今回は、入学後に
「迎える会」や「みんなで遊ぼう会」など、
児童主体の歓迎行事があったので、入学式は
あのような形で行った。

◎過渡期であり、すべてを元に戻すのは難し
いということは理解できる。

【地域との協働について】

◎地域からのボランティア活動について、学
校側からの要望があれば知らせてほしい。

◎地域学校協働活動推進員で話し合いを行っ
ているが「読み聞かせ」を再開できないか？

★→今後再開に向けて協議していく。

(→※その後の協議で、6月以降に地域ボラ
による「朝の読み聞かせ」が具体化中です)

◎推進員が進めるボランティア活動計画は、
運営協委員側にも情報を知らせてほしい。

★→運営委員の方々にも計画書を配り、今後
の活動内容を伝えていく。

◎全体会で話題に上がった布佐中区でのあい
さつ運動について。次回も小中合同実施か？

★→合同実施を考えている。どこで行うかは
これから検討する。



布佐小運営協議会の様子

◎あいさつは大切。大人になってからもつい
てまわること。

◎子供たちが気持ちよく挨拶できるようにす
ることが大切。そのためには大人が見本とな
ること、あいさつ運動も良いが、その後も続
くような活動にしてほしい。

◎回覧板等で地域に呼びかけることも検討し
てはどうか。

◎自治会として協力できることを増やしてい
きたい。

★布佐小のホームページに「地域の活動」ペ
ージを開設した。すでに「学校だより」「上
町回覧」「近隣センターだより」等を掲載し
ている。今後も地域や幼保との連携に向けて
充実させたい。

◎ホームページはQRコードから簡単にみら
れるので地域の方にも積極的に見てほしい。

【運営協議会について、その他】

◎昨年度に布佐中運営協議会が行った生徒会
役員との話し合いが良かった。布佐小の運営
協議会でも児童会生徒と同様の話し合いがで
きないか。

★→11月の運営協議会の際に実施できるよ
うに計画する。

◎子供たちから提案される活動が増えるのは
良い。

◎委員として、子供たちとの関わりが一番う
れしいし、活力になっている。子供は地域の
財産と感じる。

◎昨年度の反省を基に計画されている。ぜひ
反省を生かした経営、教育活動を行ってほし
い。

この後、令和5年度布佐小教育目標及び経営方針を承認して、第1回運営協議会は終了しました。

次回の布佐小学校運営協議会は6月28日(水)10:30~布佐小で開かれます